

CAMBLAIN-L'ABBÉ

Coup de chaud sur le compteur

Par La Voix Du Nord | Publié le 01/10/2017 mis à jour à 19h54



Ce dimanche vers 11 h 15, les pompiers d'Aubigny ont été appelés pour un feu de compteur en limite de propriété, rue d'Arras à l'entrée du village. Des automobilistes qui passaient, voyant de la fumée sortir du coffret, ont alerté le propriétaire des lieux, qui avait pour sa part constaté de fortes baisses de tension et des microcoupures dans la matinée, et qui avait de ce fait déjà contacté les services d'Enedis.

Surchauffe et fusibles fondus

À leur arrivée sur place et après ouverture de la porte du coffret, les pompiers ont constaté que l'appareillage intérieur, boîtier de coupure et compteur Linky, avait fortement surchauffé, mais que ce début d'incendie s'était arrêté de lui-même après que les fusibles de protection aient fondu. Appelés à intervenir en urgence, les services d'Enedis ont changé le matériel et réalimenté l'habitation.